

El Sol, 23 de julio de 1996

BAELLA RENUNCIO AL OFICIALISMO

Sorpresivamente salió de la bancada de Cambio 90-Nueva Mayoría "para decir las cosas que no podía".

Ante la sorpresa de sus colegas de bancada, el congresista Alfonso Baella Tuesta formalizó ayer su renuncia a Nueva Mayoría-Cambio 90 y expresó, al mismo tiempo, su decisión de incorporarse al grupo parlamentario que conforman el Partido Popular Cristiano y el movimiento Renovación.

El parlamentario señaló que su decisión se fundamenta en el deseo de recuperar su independencia "para poder decir todas las cosas que no decía y para tomar las actitudes que sean necesarias para el país".

La carta de renuncia dirigida a la presidenta del Congreso fue conocida en horas de la mañana de ayer, mientras que por la noche el mismo congresista amplió la información a la prensa.

Baella ratificó que su alejamiento encuentra sustento en los artículos 14 y 17 del Reglamento del Congreso y en el primer y segundo párrafo del artículo 93 de la Constitución, donde se precisa que los congresistas no son responsables ante autoridad ni órgano alguno por las opiniones que emitan en el ejercicio de sus funciones.

En diálogo con EL SOL, descartó que haya recibido alguna amonestación al interior de Nueva Mayoría-Cambio 90 por no coincidir con ciertas posiciones del oficialismo.

Agregó, en dicha carta, que su decisión no modifica sino ratifica su adhesión a la política del presidente Alberto Fujimori Fujimori.

Pese a ello, manifestó a la prensa que los poderes del Estado no están perfectamente dignificados ante el país. "Tenemos un Poder Judicial intervenido y un Parlamento con un prestigio decreciente", manifestó al preguntarse si bajo estas condiciones se puede generar una presión nacional frente a la agresión ecuatoriana.

El periodista de amplia trayectoria expresó también que votará por Víctor Joy Way como nuevo presidente del Congreso.

Luego manifestó que no se atrevería tener expresiones de esa naturaleza hacia Martha Chávez, de quien se refirió como una "mujer extraordinaria" porque desempeñó su cargo en circunstancias difíciles.

El legislador saludó también la determinación de los congresistas del Grupo Perú de incorporarse a Nueva Mayoría-Cambio 90, porque, dijo, están ejercitando su capacidad de autonomía e independencia que le concede la Constitución.

Horas antes, el congresista Rafael Rey Rey, fundador del movimiento Renovación, saludó la decisión de Baella.

Manifestó que consecuentemente con la forma de pensar del ahora ex parlamentario de la mayoría, en Renovación sus integrantes no están sujetos a ningún tipo de consignas, sino a lo que en su conciencia perciben que es lo mejor para el país.